

ANTARA SUMBAR-UDD PMI PADANG KOLABORASI MENGGELAR AKSI DONOR



Kantor Berita Antara Sumatera Barat (Sumbar) berkolaborasi dengan Unit Donor Darah (UDD) Palang Merah Indonesia (PMI) Kota Padang menggelar aksi donor darah.

Kegiatan donor darah diselenggarakan di Kantor Biro Antara Jl. Kp. Nias V, Kota Padang, pada Kamis (21/11) merupakan rangkaian kegiatan aksi sosial pada momentum peringatan HUT ke-78 Perum LKBN Antara.

Kegiatan ini melibatkan pendonor dari dari karyawan LKBN Antara Sumbar, perwakilan berbagai instansi dan lembaga serta BUMN di Padang.

Di antaranya PT. Semen Padang, Permodalan Nasional Madani (PNM), serta dari media yakni RRI Padang, Koran Padang dan Tribun Padang, serta masyarakat umum.

Terlihat antusias masyarakat dari berbagai unsur tersebut menyumbangkan darah mereka untuk memenuhi kebutuhan darah di wilayah Sumbar.

Kepala Biro Antara Sumbar, Irwan Arfa menyatakan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari tanggung jawab sosial perusahaan (CSR), sekaligus wujud nyata kepedulian kepada masyarakat.

“Sebagai lembaga pemberitaan, kami ingin berkontribusi lebih dari sekadar menyampaikan informasi. Donor darah ini adalah langkah nyata untuk mendukung mereka yang membutuhkan transfusi darah di rumah sakit,” jelas Irwan.

PMI Kota Padang menurunkan tim medis lengkap untuk memastikan kelancaran proses pemeriksaan kesehatan dan pengambilan darah.

Dokter PMI Kota Padang, dr. Agustia Reza, mengapresiasi inisiatif Antara Sumbar yang turut membantu mengatasi tantangan ketersediaan stok darah di wilayah tersebut.

“Tingkat partisipasi masyarakat dalam mendonorkan darahnya di Kota Padang masih cukup rendah. Namun, dengan kerja sama seperti ini, kami optimis dapat mencapai target harian sebesar 200 kantong darah. Kegiatan ini juga menjadi inspirasi bagi instansi lain untuk ikut berkontribusi,” ujar dr. Reza.

Ia menambahkan bahwa PMI terus berupaya memenuhi kebutuhan darah melalui kegiatan mobile unit, kampanye kesadaran donor darah.

Kemudian menghubungi pendonor secara rutin, karena dari segi kesehatan, donor darah dapat menjaga kesehatan jantung, menstimulus produksi darah baru, dan menurunkan kadar kolesterol.

Langkah kecil ini diharapkan dapat memberikan dampak besar bagi masyarakat sekaligus mendorong lebih banyak pihak untuk berpartisipasi dalam aksi kemanusiaan serupa.*

Pewartanya : Siti Hapsoh

Editor: Siri Antoni

COPYRIGHT © ANTARA 2024

Artikel ini telah diunggah di portal Antaranews Sumatera Barat pada Kamis, 21 November 2024 14:11 WIB dan dapat diakses melalui tautan [ini](#).

(Cathelya/Sekretariat Perusahaan)